

# Schulband-AG



Ihr könnt schon ein wenig ein Instrument spielen und findet es doof, immer nur alleine der Katze vorzuspielen? Euch kann geholfen werden, denn die Schulband freut sich immer über Verstärkung – und Musik macht gemeinsam viel mehr Spaß!

Besonders gesucht werden Mutige, die das Schlagzeug bedienen wollen, aber ALLE Instrumente werde gerne genommen. Wer sagt denn, dass man mit einer Querflöte keinen flotten Funk oder wilden Metal spielen darf? Richtig, niemand! Eure Stimme ist übrigens auch ein absolut vollwertiges Instrument...

Bei Interesse schaut bitte **DONNERSTAGS ab 13.15 Uhr im MUSIKRAUM** vorbei!

Für alle, die kein eigenes Instrument haben oder es nicht transportieren können – wir haben fast alles vor Ort!

Voraussetzungen & Kosten: keine  
AG-Leitung und Ansprechpartner: Herr Kahmann